Le gouvernement cubain adopte des primes à l'intention des enseignants



La Havane, 25 mai, (RHC).- Une résolution du ministère cubain de l'Éducation prévoit le paiement de primes aux enseignants surchargés de travail. Plus de 19 000 enseignants cubains bénéficient de cette décision à tous les niveaux de l'enseignement primaire et secondaire.

La résolution prévoit des primes pour les enseignants chargés de plus de 2 programmes d'études et qui font des heures supplémentaires, entre autres.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/130764-le-gouvernement-cubain-adopte-des-primes-a-lintention-des-enseignants



Radio Habana Cuba